

## ABSTRAK

**Rendy**, 2018. *Pendidikan Agama Islam Pada Pecandu Narkoba di Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum Gambut Kabupaten Banjar.*

Pembimbing : (I) Dr. Hj. Tarwilah, M. Ag (II) Drs. Humaidy, M. Ag.

Pada Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum Gambut Kabupaten Banjar dilaksanakan rehabilitasi nafza terhadap pecandu narkoba dengan pendekatan Agama Islam secara intensif.

Permasalahan yang dibahas dalam skripsi ini adalah bagaimana pelaksanaan pendekatan agama Islam terhadap pecandu narkoba dan apa saja kendala yang dialami oleh pecandu narkoba serta cara mengatasinya dalam proses pendekatan agama Islam di Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum Gambut Kabupaten Banjar.

Bertitik tolak dari permasalahan tersebut, tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pendekatan agama Islam terhadap pecandu narkoba dan apa saja kendala yang dialami oleh pecandu narkoba serta cara mengatasinya dalam proses pendekatan agama Islam di Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum Gambut Kabupaten Banjar.

Subyek dalam penelitian ini adalah ustadz, pecandu narkoba, dan staf yang ada di Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum Gambut Kabupaten Banjar, sedangkan yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah proses pendekatan agama Islam pada pecandu narkoba dan kendala yang dialami oleh pecandu narkoba serta cara mengatasinya dalam proses pendekatan agama Islam di Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum Gambut Kabupaten Banjar.

Pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi data. Menganalisis data tentang pelaksanaan pendekatan agama Islam pada pecandu narkoba dan kendala yang dialami oleh pecandu narkoba serta cara mengatasinya dalam proses pendekatan agama Islam di Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum Gambut Kabupaten Banjar.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pendekatan agama Islam terhadap pecandu narkoba di Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum Gambut Kabupaten Banjar dapat dilihat dari usaha atau tindakan dan metode yang digunakan oleh ustadz dalam membimbing keagamaan para pecandu narkoba. Adapun bentuk pendekatan yang dilakukan meliputi pendekatan ibadah dengan cara membiasakan shalat berjama'ah, dzikir berjama'ah kepada Allah Swt. tadarrus Alquran, mandi taubat dan berdoa. Membimbing akhlak dengan cara memberi nasehat dan memeberikan keteladanan, dan membiasakan mereka untuk selalu berbuat baik terhadap sesama. Adapun metode yang digunakan meliputi metode ceramah, pembiasaan, keteladanan dan demonstrasi. Dengan metode di atas para korban pecandu narkoba lebih mudah memahami dan mempelajari ajaran agama Islam yang disampaikan oleh para ustadz di Rumah Sakit Jiwa Sambang Lihum Gambut Kabupaten Banjar.

Adapun kendala yang dialami oleh para pecandu narkoba adalah kurang fokus dalam mengikuti kegiatan seminar religi, kurang kuat dalam menghafal, mengantuk, suka melamun dan memikirkan keluarga. Sedangkan cara mengatasinya adalah dengan cara ustadz memberikan nasehat dan motivasi kepada pecandu narkoba. Dengan metode tersebut mereka bisa lebih bersemangat mengikuti proses pendidikan agama Islam yang diterapkan di Rumah Sakit Jiwa Sumbang Lihum Gambut Kabupaten Banjar.